

Fecha: 18-02-2026
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: 72 Familias tendrán depa propio en La Flora

Pág.: 4
 Cm2: 556,7
 VPE: \$ 460.949

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

72 familias tendrán depa propio en La Flora

El conjunto habitacional se levanta en avenida Padre Alberto Hurtado bajo el programa DS49 y beneficiará a vecinos de dos comités.



SIGUE LA ENTREGA DE MÁS BARRIOS QUE NO SOLO ENTREGAN TECHO, SINO TAMBIÉN ESPACIOS PENSADOS PARA HACER COMUNIDAD.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

Un nuevo paso para enfrentar el déficit habitacional se concreta en Antofagasta con el Conjunto Habitacional La Flora, proyecto que entregará solución definitiva a 72 familias de la comuna. La iniciativa se emplaza en avenida Padre Alberto Hurtado y está dirigida a integrantes de los comités de vivienda "La Flora" y "Chilenos por un Sueño", quienes accedieron a departamentos bajo el programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

DEPARTAMENTO DE 60 M²
 El proyecto contempla la construcción de 72 departamentos tipo CNT, cada uno con una superficie de 58,85 metros cuadrados, emplazados en un terreno de más de 3 mil m². La obra está a cargo de la constructora SEREMAC Ltda., con patrocinio de SERVAN EIRL, y considera

59
 metros cuadrados
 aproximados, tiene cada departamento y baño y cocina con terminaciones,

138

mil UF de inversión, entre el ahorro de las familias, el aporte estatal y otros financiamientos.

una inversión que supera las 138 mil UF, entre ahorro de las familias, aporte estatal y otros financiamientos. Las faenas comenzaron tras la entrega del terreno en diciembre de 2023 y tuvieron un plazo de ejecución de poco más de un año y medio.

MÁS QUE VIVIENDAS
 Uno de los puntos destacados del proyecto es que no solo considera departamentos, sino también es-



EL MINISTRO MONTES Y AUTORIDADES LOCALES CORTAN LA CINTA.

pacios para fortalecer la vida en comunidad. El conjunto contará con salón multiuso, juegos infantiles, zonas de descanso y bodegas comunes. Además, se proyectan locales comerciales para servicios básicos del barrio. A esto se suman estacionamientos y bicicleteros, buscando facilitar la movilidad de los vecinos.

ESPERANZA PARA FAMILIA
 El proyecto La Flora forma parte de las soluciones habitacionales impulsadas para disminuir el déficit de vivienda en la comuna, entregando alternativas a familias que por años han esperado una casa propia. La administración de los espacios comunes quedará en manos de la comunidad organizada. ☀

VECINOS FELICES

1
 Noel Arroyo



5
 Remberto Gallardo
 No se imaginan lo feliz que estoy con este lugar para vivir, no se trata de dignidad solamente, es haber conseguido algo por lo que luché por décadas y que ahora podrá disfrutar en las alturas con una vista impresionante. ¿La viste?

6
 Oscarina Lerma



2
 Yurani González
 Yo creo que el haber emigrado del país de nosotros no quiere decir de que haya la pasáramos mal, pero pues viene uno por nuevas oportunidades, por un mejor vivir, lo hable a nivel personal, teniendo yo una hija. Yo creo que este es el mejor logro que he tenido.

3
 Soledad Gutiérrez



7
 Padres de Beneficiaria
 Estamos contentos con este logro de nuestra hija, orgullosos de su esfuerzo y de que tenga su propia hogar en este lugar.

4
 Josué Vecino

Mi siento alegre y me siempre he querido vivir en unos departamentos. - ¿Cuántos años tienes? - Tengo ocho años. Y además tienes hijos. Sí, y está muy divertidos.

8
 Carmen Limpias



Primeramente las gracias a Dios por el regalo que nos está nos está dando para mí, para mi familia y para todas las personas que estamos acá orgullosa y algo lindo que dé el gobierno también. Algo lindo, yo soy extranjera y pucha, me siento tan feliz de el gobierno.